



Eine optimale medizinische Versorgung auf neuestem Stand beginnt mit möglichst umfassender Vorsorge bereits dann, wenn man sich noch jung und gesund fühlt.

Trotz der bestehenden Sparzwänge finanziert Ihre gesetzliche Krankenkasse seit mehr als fünfzehn Jahren für alle ab Alter 35 die „Herz-Kreislauf-Gesundheitsuntersuchung“, allerdings erst ab dem Alter 35 und nur alle 2 Jahre einmal.

Oft dauert es aber nicht bis zum Alter 35 und auch nicht 2 Jahre, bis Veränderungen im menschlichen Körper auftreten, die gefährlich werden können. Deshalb raten wir zu einem Gesundheitscheck einmal pro Jahr auch bei einem Alter von unter 35 Jahren: Je früher Risiken erkannt werden, desto besser können Krankheiten verhindert werden!



Für einen geringen Betrag können Sie in Ihrer Arztpraxis eine sinnvolle Vorsorgeuntersuchung durchführen lassen, um das Ausbrechen von Krankheiten zu verhindern, bevor Symptome auftreten.

Leider sind wir vom Gesetzgeber dazu verpflichtet worden, das Gebot der Wirtschaftlichkeit zu beachten. So gibt es zur Durchführung von Vorsorgemaßnahmen auf Kosten der Krankenkassen genau umschriebene Grenzen und auch nur Mini-Programme, die wir einhalten müssen, aber

Vorbeugen kann Leben retten

So kann z.B. eine einfache und überhaupt nicht belastende Ultraschalluntersuchung der inneren Organe eine bösartige Geschwulst eines Organes im Vorstadium aufdecken und durch frühzeitige Behandlung lebensrettend sein. Das kommt sogar schon bei Kindern vor !!!!!

Damit auch Sie als gesetzlich versicherter Patient von den modernen Möglichkeiten profitieren können, bietet Ihnen ihr Praxisteam *individuelle* Gesundheitsleistungen zu Sonderkonditionen an:

Empfehlung für einen Gesundheitscheck als Eigenleistung

Folgende Untersuchungen halten wir wenigstens einmal jährlich und auch bei einem Alter von unter 35 Jahren für sinnvoll und erforderlich, um eine befriedigende Aussage über Ihren Gesundheitszustand treffen zu können:

Gesundheitsuntersuchung/Ganzkörperstatus	25,65 €
Ruhe –EKG	14,75 €
Blutentnahme	2,33 €
Blutsenkung	3,50 €
Blutbild	3,50 €
Blutzucker	2,33 €
HDL-Cholesterin	2,33 €
LDL-Cholesterin	2,33 €
Gesamtcholesterin	2,33 €
Triglyceride	2,33 €
Harnsäure	2,33 €
Kreatinin	2,33 €
Gamma-GT	2,33 €
Urin-Streifentest	..2,91 €
Darmkrebsfrüherkennung, Test auf menschliches Blut im Stuhl	10,05 €
Prostatatumormarker PSA bei Männern im Blut*	17,49 €
eingehende Beratung (Abschlussgespräch)	20,11 €

**Die Leistungserbringung durch den Laborarzt wird von diesem separat in Rechnung gestellt (zzgl. 5,11 € Versandkosten)*

Honorar für zusätzliche Untersuchungen:

Frauen: 105,52 € Männer: 118,93 €

Diese Untersuchungen dürfen aufgrund gesetzlicher Vorgaben als Gesundheitscheck nicht in jährlichen Abständen und nicht bei einem Alter von unter 35 Jahren von den Krankenkassen übernommen werden.

Weitere Untersuchungsempfehlungen für einen großen, erweiterten Gesundheitscheck und gesundheitsfördernde Maßnahmen, insbesondere auch bei Rauchern und Übergewichtigen, geben wir gerne auf Anfrage.